



**DBC INT.**  
**17 AU 20 JUILLET**

**RÈGLEMENTS DU  
TOURNOI**

## RÈGLEMENTS :

- La feuille d'équipe doit être complétée avant le premier match.
- Les règles de la F.I.B.A. s'appliquent, avec quelques exceptions :
- 3 matchs garantis par équipe.
- Taille du ballon: Filles = Taille 6
- Garçons 13 ans et moins = Taille 6
- Garçons 14 ans et plus = Taille 7
- Minimum de 5 joueurs requis pour commencer un match.
- Une période de grâce de 8 minutes est accordée aux équipes en retard ou avec moins de 5 joueurs.
- Pour tous les niveaux : matchs de 2 x 16 minutes en temps arrêté.
- 24 secondes pour le tir, si possible (chronomètre de tir).
- Bonus à partir de la 8e faute d'équipe.
- 2 temps morts par mi-temps + 1 en prolongation. Mi-temps = 5 minutes (\*sous réserve de modification).
- Temps continu lorsqu'une équipe a une avance de 20 points. L'horloge s'arrête dès que l'écart passe sous les 20 points.
- Prolongation = 3 minutes – 1 temps mort en prolongation.
- Aucun nouveau joueur ne peut être ajouté à la feuille d'équipe après le premier match.
- SEULEMENT les JOUEURS et ENTRAÎNEURS inscrits sur la feuille d'équipe sont autorisés sur le banc.
- Un joueur ne peut pas jouer pour plus d'une équipe. Toute infraction entraînera la disqualification du match concerné.
- Les joueurs doivent avoir 2 pièces d'identité avec eux (carte d'assurance maladie, carte étudiante, etc.).
- Toute personne expulsée d'un match doit quitter la zone du banc respectueusement, sinon le match sera arrêté. 2 fautes techniques dans un match = suspension d'un match, y compris en finale (\*s'applique aux joueurs et aux entraîneurs).

## RESPONSABILITÉS DE L'ÉQUIPE :

Il est de la responsabilité du représentant de l'équipe d'informer son équipe des règles régissant le tournoi. Une bonne conduite sportive est obligatoire, sur et en dehors du terrain. **Les comportements antisportifs envers qui que ce soit sont strictement interdits et peuvent entraîner une expulsion automatique du tournoi sans remboursement.** Toutes les équipes doivent fournir leurs propres uniformes (de préférence 2 couleurs) et équipements (c.-à-d. ballons de basketball). Toutes les équipes sont responsables de laisser le banc et les vestiaires propres. Toutes les équipes doivent arriver au moins 30 minutes à l'avance.

(514) 312-0348

events@jdexter.org

www.dbcmtl.org





**DBC INT.  
17 AU 20 JUILLET**

**RÈGLEMENTS DU  
TOURNOI**

**PRIX :**

**475\$ par équipe**

**CATEGORIE D'AGE :**

**FILLE / GIRLS**

10-12 /  
13U / 15U / 17U

**GARCON / BOYS**

14-15  
9U / 11U / 13U / 15U / 17U

**POUR S'INSCRIRE**



**INFORMATION :**

**events@jdexter.org**

(514) 312-0348

events@jdexter.org

www.dbcmtl.org





**DBC INT.**  
**JULY 17 TO 20**

**TOURNAMENT  
RULES**

## **RULES :**

- **Tournament Roster MUST be filled before playing your first game.**
- **The F.I.B.A rules apply, with a few exceptions:**
- **Guarantee of 3 games per team.**
- **Ball Size: Girls = Size 6 | Boys 13U and under will use Size 6, Boys 14U and up will use size 7.**
- **Minimum of 5 players to start.**
- **An 8-minute grace period is granted to teams arriving late or with fewer than 5 players.**
- **For all levels: Game time will be 2 x 16 min STOP TIME.**
- **24 seconds for the shot clock if possible.**
- **Bonus awarded on the 8th foul.**
- **Teams receive 2 timeouts per half + 1 per overtime. Half = 5 minutes (\*subject to change)**
- **RUNNING TIME** when a team has a 20 point lead. The clock will be stopped once the lead goes under 20.
- **Overtime periods = 3 minutes - 1 Timeout in the overtime period.**
- **New players cannot be added to the roster after the first game.**
- **ONLY PLAYERS and COACHES registered on the team roster are allowed on team bench.**
- **A player is not permitted to play for more than one team. Doing so will result in a forfeit of the game in question.**
- **Players must have with them 2 forms of identification (health insurance card, school ID)**
- **Individuals ejected from the game must leave the bench area respectfully; otherwise, the game will be stopped. 2 technical fouls per game = 1-game suspension, including finals (\*applies to players and coaches)**

## **TEAM RESPONSIBILITIES :**

It is the responsibility of the team representative to inform their team about the rules governing the tournament Good sportsmanship is mandatory, on and off the field **Unsportsmanlike behavior towards anyone is strictly prohibited and may result in automatic expulsion from the tournament without a refund.** All teams must provide their own uniforms (preferably 2 colors) and equipment (i.e., basketballs) All teams are responsible for leaving the bench and locker rooms clean All teams must arrive at least 30 minutes in advance."

(514 )312-0348  
events@jdexter.org  
www.dbcmtl.org





**DBC INT.  
JULY 17 TO 20**

**TOURNAMENT  
RULES**

**COST :**

**\$475 - PER TEAM**

**DIVISIONS :**

**FILLE / GIRLS**

10-12 /  
13U / 15U / 17U

**GARCON / BOYS**

14-15  
9U / 11U / 13U / 15U / 17U

**TO REGISTER :**



**INFORMATION :**

**events@jdexter.org**

(514) 312-0348

events@jdexter.org

www.dbcmtl.org

